

La Escuela de Verano municipal concluye con éxito su primer turno

12/07/2018



La **Concejalía de Deportes** cerró ayer con éxito la primera quincena de la Escuela de Verano municipal con una gran fiesta para los 300 pequeños que han disfrutado de esta actividad en el parque San Crispín. Hoy mismo ha arrancado la segunda quincena también completa, con 300 pequeños, que se alargará durante las próximas dos semanas.

Por segundo año **se ha vuelto a ofertar la escuela de verano en inglés** así como las modalidades **deportiva y recreativa**. Se ofrecen actividades como **tenis, pádel, natación, atletismo o yincanas, entre otras**. Como novedad, este año los dos turnos incluyen una **acampada en San Crispín**.